



Teniente coronel del regimiento de la R. I. D. Ramón Hermosilla, enfermo de diabetes...

Vienen heridos: Segundo teniente de Caballería D. Ferras, de Hutagardón...

Primer teniente de Caballería D. José Navarro, de un balazo en el brazo izquierdo...

Teniente de Caballería D. Martín Uquiano Leonard, de un balazo en el pecho con salida del proyectil por la espalda...

Teniente de Caballería D. Manuel Pérez Torres, de Extremadura...

De Fregatas, sargento Hermosillas Azúz, de Sáz, cabo Antonio Zaragoza Borelli...

De zapadores, Antonio Fernández Portillo, Díaz Rojas, Antonio Pérez García...

De Artillería de montaña, soldados Salvador Pastor Rodríguez, Juan Vera Auari...

De zapadores, Antonio Fernández Portillo, Díaz Rojas, Antonio Pérez García...

De Artillería de montaña, soldados Salvador Pastor Rodríguez, Juan Vera Auari...

De zapadores, Antonio Fernández Portillo, Díaz Rojas, Antonio Pérez García...

De Artillería de montaña, soldados Salvador Pastor Rodríguez, Juan Vera Auari...

De zapadores, Antonio Fernández Portillo, Díaz Rojas, Antonio Pérez García...

De Artillería de montaña, soldados Salvador Pastor Rodríguez, Juan Vera Auari...

De zapadores, Antonio Fernández Portillo, Díaz Rojas, Antonio Pérez García...

De Artillería de montaña, soldados Salvador Pastor Rodríguez, Juan Vera Auari...

De zapadores, Antonio Fernández Portillo, Díaz Rojas, Antonio Pérez García...

De Artillería de montaña, soldados Salvador Pastor Rodríguez, Juan Vera Auari...

De zapadores, Antonio Fernández Portillo, Díaz Rojas, Antonio Pérez García...

De Artillería de montaña, soldados Salvador Pastor Rodríguez, Juan Vera Auari...

De zapadores, Antonio Fernández Portillo, Díaz Rojas, Antonio Pérez García...

De Artillería de montaña, soldados Salvador Pastor Rodríguez, Juan Vera Auari...

De zapadores, Antonio Fernández Portillo, Díaz Rojas, Antonio Pérez García...

De Artillería de montaña, soldados Salvador Pastor Rodríguez, Juan Vera Auari...

De zapadores, Antonio Fernández Portillo, Díaz Rojas, Antonio Pérez García...

De Artillería de montaña, soldados Salvador Pastor Rodríguez, Juan Vera Auari...

De zapadores, Antonio Fernández Portillo, Díaz Rojas, Antonio Pérez García...

De Artillería de montaña, soldados Salvador Pastor Rodríguez, Juan Vera Auari...

De zapadores, Antonio Fernández Portillo, Díaz Rojas, Antonio Pérez García...

De Artillería de montaña, soldados Salvador Pastor Rodríguez, Juan Vera Auari...

De zapadores, Antonio Fernández Portillo, Díaz Rojas, Antonio Pérez García...

De Artillería de montaña, soldados Salvador Pastor Rodríguez, Juan Vera Auari...

De zapadores, Antonio Fernández Portillo, Díaz Rojas, Antonio Pérez García...

De Artillería de montaña, soldados Salvador Pastor Rodríguez, Juan Vera Auari...

De zapadores, Antonio Fernández Portillo, Díaz Rojas, Antonio Pérez García...

De Artillería de montaña, soldados Salvador Pastor Rodríguez, Juan Vera Auari...

Y lo prueba que nunca se separó de su cámara un escapulario y un rosario, fincos compañeros que le consolaban en sus desgracias.

"Nada he hecho—agrega—que cumplir con una obligación, y aunque mayores hubieran sido mis sacrificios, ragado he sido con abundancia, dándome la satisfacción de volver a mi querida Zaragoza, donde podré besar a mi anciana madre y postrar-me de rodillas ante la Virgen del Pilar."

DE ANTEQUERA

Por correo Heridos y enfermos.

Desde el Hospital militar de Málaga, donde se hallaban atendiendo a su curación, han llegado 23 soldados heridos y 77 enfermos, procedentes de la campaña de Melilla.

Vino con ellos el médico mayor D. Marías Navarro.

En Antequera fueron los soldados cartificados y recibidos por el vecindario y muy particularmente por la Junta de Damas de la Cruz Roja.

Los soldados se hallan admirablemente atendidos por las buenas hermanas de la Caridad que prestan servicio en el Hospital.

La suscripción abierta a beneficio de los heridos llega ya a la suma de 6.879 pesetas.

El viaje del Rey.

El martes se reunirá la Diputación en sesión extraordinaria para tratar del próximo viaje del Rey a Asturias.

El Sr. D'Angelo.

El Sr. D'Angelo ha marchado a Covadonga, desde donde se dirigirá a Santander.

Un mitin.

Sin incidentes se ha celebrado el anunciado mitin contra la guerra, organizado por las Sociedades socialistas.

Los bomberos.

La brigada del Cuerpo municipal de bomberos ha celebrado esta mañana una misa solemne para conmemorar la festividad de su Patrona la Virgen del Carmen.

Demazet, vuelte.

En la pista de la Exposición y ante un público muy numeroso y distinguido ha realizado varias pruebas esta tarde el intrépido aviador Demazet, que pilota un biplano.

Se elevó dos veces, alcanzando una altura de 1.200 metros y evolucionando en la atmósfera con mucha precisión.

Después de unos virajes muy bonitos, el aviador tomó tierra con mucha facilidad y elegancia.

El público aplaudió entusiasmado.

En el mar.

En la entrada del puerto haifi cacaado la barca de pesca "Saint Mathien" y el vapor español "Mannell Espellan", yéndose a pique la primera.

La tripulación se salvó. Dos de sus individuos resultaron heridos.

BRASIL.

CENTROS AGRICOLAS.

RIO JANEIRO 20.

Durante el presente mes se celebraron en los Estados de Bahia, Sergipe y Ceara, los tres primeros centros agrícolas, dependientes del Negociado de protección a los indios, en el Ministerio de Agricultura.

Muy en breve se inaugurará también en la escuela agrícola de Barbacoa los trabajos preparatorios de la Exposición nacional de cañabo.

Esta se abrirá al público el día 7 de Septiembre.

LOS BALKANES.

ATENAS 20.

Las fuerzas griegas siguen su tremendo movimiento, que como base tiene hoy la conquista ya hecha de Ovana, Zernovoy y Neuroko. Además, son dueños de otras poblaciones.

La batalla que precedió a la toma de esta última posición fue importantísima, por su duración de seis horas, bajo una lluvia torrencial.

Los griegos hicieron la conquista a la bayoneta.

En su huida, los búlgaros, destruyen obras, pueblos y puentes.

Los servios.

BELGRADO 20.

Las tropas serbias han entrado en terreno de los búlgaros, obligando a éstos a retroceder hasta Bepogrutchi y Ferdinandovo.

También han ocupado Koule, haciendo a sus enemigos retirarse hacia la una y vetnicino, hasta la población de Viane.

Los turcos.

CONSTANTINOPLA 20.

El Gobierno ha dado orden a todos los reservistas, y a los que disfrutan licencia de incorporarse urgentemente a filas.

La Infanta en Barcelona y bombas y revolución

La llegada. Recibimiento. Al hotel. El desfilé.

Esta mañana, a las ocho, llegó la Infanta Isabel a bordo del vapor "Jaime I", que venía escoltado por los vapores "Miramar", "Islaño" y otros.

El "Jaime I" estaba engalanado con folajes, gallardetes y banderas.

Se congregó en los muelles un numeroso gentío.

Al fondear el buque, fueron al bordo, para cumplimentar a la augusta dama, el general Weyer, el gobernador, todas las autoridades militares, civiles y eclesiásticas y muchas Comisiones.

Al desembarcar la Infanta, la banda de música interpretó la Marcha Real.

Hizo los honores una compañía de Infantería, con bandera y música.

Después de revistar las tropas S. A. organizó la comitiva, que desfiló por las Ramblas y plaza de Cataluña y otras calles céntricas hasta el hotel Colón, donde se hospedó la augusta dama.

La Infanta ocupó un carruaje, acompañada del general Weyer, del alcalde y de la señorita Bertrán de Lis.

Seguían luego numerosos coches, en los que iban las demás autoridades y Comisiones.

A su paso por las calles, la Infanta fué objeto de muchas manifestaciones de simpatía.

El coche que ocupaba la Infanta iba escoltado por una sección del regimiento de Caballería de Numancia.

Abría la marcha una sección de la Guardia municipal montada.

En la puerta del hotel le rindió honores una compañía del regimiento de Vergara, con bandera y música.

Una Comisión.

Momentos después de llegar al hotel la Infanta, recibió una Comisión del Conservatorio y Liceo, que entregó a S. A. un artístico pergamino, conteniendo el nombramiento de presidenta honoraria de dicha Corporación.

En la Catedral.

A las once marchó la Infanta a la Catedral, donde oyó misa y visitó las admirables obras recientemente hechas.

En el atrio fué cumplimentado por el señor deán y cabildo catedral.

Almuerzo a bordo.

Después de oír misa se trasladó S. A. a bordo del trasatlántico "Infanta Isabel de Borbón", siendo recibida en la escalera del buque por los marqueses de Comillas y alto personal de la Compañía Trasatlántica.

Verificada luego el banquete con que el jefe de la Trasatlántica obsequiaba a la Infanta y autoridades.

Después del banquete la Infanta recorrió el buque.

Al desembarcar, una banda de música entonó el himno nacional.

A los toros.

La Infanta y la señorita Bertrán de Lis ocuparon un automóvil, dirigiéndose a la Plaza Vieja para presenciar la corrida de toros.

En otros vehículos la acompañaron las autoridades.

En los toros.

BARCELONA 20. 20.40.

Su Alteza Real la Infanta Doña Isabel asistió esta tarde a las corridas de toros que se lidiaron en ambas plazas, permaneciendo en ellas algunos momentos.

La Infanta lucía mantilla de blonda y llevaba en la cabeza y en el pecho grandes manojos de clavetes rojos y amarillos.

El público, puesto en pie, vitoreó repetidas veces a la Infanta.

Su Alteza obsequió con alfileres de corbata de brillantes a los matadores que le brinda, con la muerte de sus toros.

Su Alteza, al abandonar su palco fué despedido con cariñosas ovaciones.

En el Parque Güell.

Frente la Plaza Nueva, Su Alteza dirigió un carruaje al "Parque Güell", donde fué recibida por los condes de este título, por los marqueses de Comillas y por distinguidas personas de la aristocracia barcelonesa.

Entre ellas había elegantes damas.

La Infanta recorrió en toda su extensión el hermoso parque, haciendo grandes elogios de él y aceptando el té que en su honor dieron los condes de Güell.

Próximamente a las ocho de la noche, la Infanta regresó al hotel donde se hospedaba, para cenar. Sentó a su mesa a las autoridades.

Función de gala.

Esta noche asistirá a la función de gala, que se verificará en su honor, en el teatro de Novedades.

Una desgracia.

Uno de los señores que acudieron al muelle para recibir a la Infanta, llamado don Fernando Alvaro Cebollino, sufrió un ataque de insolación, cayendo al suelo y produciéndose una lesión en la cabeza, calificada por los médicos de pronóstico reservado.

Fuó curado en un dispensario próximo al muelle.

A Zaragoza.

S. A. marchará a Zaragoza mañana, a las ocho de la mañana.

Hará el viaje en automóvil.

En el teatro.

BARCELONA 20. 23.50.

Por la noche, Doña Isabel asistió a la función de gala en el teatro de Novedades.

La compañía del cantante régico Enrique Borrás interpretó admirablemente "El gran Galeoto".

Cuando Su Alteza apareció en el palco, regió fué saludado por una gran salva de aplausos, que se repitió más estruendosa cuando la augusta dama abandonó el teatro.

Carrera de motocicletas

Ha terminado la carrera internacional de motocicletas, de Bilbao a San Sebastián. El resultado fué el siguiente:

Máquinas de gran fuerza. Primer premio, consistente en una copa y 600 pesetas, al inglés Applebee, que llevaba una moto sistema Scott.

Segundo premio, al bilbaíno Seriguieta.

Máquinas de pequeña fuerza. Primer premio, al inglés Alexandre, que montaba una máquina sistema Doblas.

Había inscriptos en la carrera 27 corredores, de los que 10 son de nacionalidad inglesa.

El "Correo Catalán".

BARCELONA 20. 23.15.

El "Correo Catalán" publicará el día de Santidago, fiesta onomástica de su ilustre caudillo D. Jaime de Borbón, un número extraordinario, que seguramente ha de llamar la atención.

Constará de sesenta y ocho páginas, que contendrá profusión de artísticos grabados a dos tintas, relativos todos a la personalidad de D. Jaime.

Casi todos los jóvenes del requeté jaimese se han presentado al director del periódico, ofreciéndose para venderlo por las ramblas y calles céntricas de Barcelona.

El director ha aceptado, muy agradecido, el ofrecimiento.

Conferencia notable.

EN LA CIUDAD LINEAL.

BILBAO 20. 30.50.

En la iglesia de Nuestra Señora del Carmelo, que invade un público numerosísimo, ha dado una notabilísima conferencia el reverendo padre Angel María, de la Orden de Carmelitas, y vicario general de la Misión en Varapoly (India Inglesa).

El conferenciante, que fué escuchado con religiosa atención y grandísima simpatía, pintó el estado de la misión, que no puede ser más floreciente, pues cuenta con más de 84.000 cristianos, sostiene 65 iglesias y 140 escuelas, a más de ocho orfanatos.

El reverendo padre Angel García fué muy felicitado.

EN LA CIUDAD LINEAL.

Luchas greco-romanas

En el Kursaal de la Ciudad Lineal continuó anoche el campeonato de lucha greco-romana, celebrándose primero la eliminatoria entre Bayard Wallon, belga, y Rothen, holandés. Venió el primero, por presa de brazo roto en tierra.

Lucharon después, en eliminatoria, el vascu Juan P. Darrigol y Pickardt, que fué vencido en tres minutos cuarenta y un segundos, por presa de cabeza en tierra.

El tercer encuentro fué entre Poiré y Gaumont. Duró ocho minutos quince segundos, al cabo de los cuales quedó vencedor el segundo, por presa de muñecas en pie.

En la siguiente volvió a luchar Juan P. Darrigol con Rold, tiróles, que quedó vencido en seis minutos y seis segundos, por aplastamiento de puente.

Camille de Terrasier y Ferrari lucharon después durante cinco minutos cincuenta y tres segundos. Fué vencido el italiano por presa de brazo roto en tierra.

Por último, tuvo lugar la lucha de campeonato entre el campeón suizo De Riaz y el holandés Grunerwald, que venció en un principio al suizo, si bien quedó vencido después, aunque el público no quedó muy convencido de ello, por impetuosidad que exteriorizó con ruidosas protestas.

El encuentro, que tuvo dos partes, duró quince minutos catorce segundos.

De Bilbao

La Jira a Valmaseda.

BILBAO 20. 22.

Sin incidente desagradable alguno han realizado su proyectada jira a Valmaseda los nacionalistas bilbaínos.

Regresaron a tren especial.

Durante el viaje de regreso ocurrió un desagradable accidente, pues el revisor que prestaba servicio en el tren cayó a la vía cuando marchaba por el estribo, recibiendo gravísimas heridas.

El infeliz ha ingresado en el Hospital en estado desesperado.

Una reunión. Protesta.

BILBAO 20. 22.25.

Esta tarde celebraron una reunión los padres de las víctimas de la catástrofe últimamente ocurrida en el Teatro Circo del Ensanche, en la que perecieron muchos niños, llenando de luto a Bilbao.

En la reunión acordóse protestar ante el gobernador de la provincia de que se autorice la apertura del Circo, por entender que el local no reúne las suficientes condiciones de seguridad.

Con objeto de impedir que la reapertura se lleve a cabo, acogerán los padres a cuantos medios legales estén a su alcance.

Imprimirán una hoja, que será repartida profusamente, en la que harán relación de los hechos desde que ocurrió la catástrofe.

Más mitines.

BILBAO 20.

Hoy se han celebrado: un mitin contra la guerra en Erandio, y otro en la zona militar de Gernika.

Ambos fueron organizados por los elementos socialistas.

Bibliografía

"Fisonomía de un doctor." (Ensayo crítico), por el padre Wenceslao, del Santísimo Sacramento, Carmelita Descalzo, Salamanca, establecimiento tipográfico de Calatrava, 1913.

Esta interesante obra consta de dos tomos (230 y 351 páginas, respectivamente), y su ilustrado autor los dedica a estudiar la personalidad histórica de San Juan de la Cruz y el mérito teológico de sus inmortales obras ascético-místicas; sacando como consecuencia lógica de estas dos grandes premisas, la utilidad práctica que se seguiría si la Santa Sede le declarase doctor de la Iglesia.

Confesamos ingenuamente que la lectura del título nos causó, a primera vista, alguna impresión de novedad; pues, aunque siempre veneramos al gran Maestro en su primera autoridad en la ciencia del espíritu, nunca, sin embargo, nos habíamos detenido de propósito en el estudio de la conveniencia que el erudito autor apunta; pero, no bien hubimos entrado en materia, cuando nos vimos con placer sorprendidos por la belleza de nuevos horizontes, y conforme íbamos avanzando crecía gradualmente nuestro interés por conocer nuevos detalles, hasta que, convencidos por los poderosos argumentos del autor, tuvimos que confesar que la tesis estaba muy puesta en razón, y desde luego suscribimos a ella.

En el estado de cosas, urge despertar a los dormidos, alentar a los flojos y reprimir a los osados. De ahí la necesidad de tener a la mano una norma fija y segura para maestros de la vida interior.

Con sólida argumentación hace el docto autor el análisis promovido del espíritu y doctrina del Santo Reformador del Carmelo, y a nuestro entender, prueba en todos sus extremos la tesis por él enunciada; y lo que da más cuerpo a su labor es el "hecho" de que San Juan de la Cruz ha sido en todos tiempos y sigue siéndolo hasta la fecha, el "Doctor de la ciencia mística", por cuanto desde los dos lumbreras de la Iglesia, los Santos doctores Francisco de Sales y Alfonso de Ligorio, hasta el más modesto autor de propiamente espiritual, le reconocen, instauran y siguen como a la primera y decima autoridad de la difícil ciencia de guiar las almas.

Ya hemos visto, nuestra proposición del R. P. Wenceslao, y a la par que le felicitamos calurosamente por sus luminosas ilustraciones, no nos queda más que agradecerle que nos asegure de que, con la ayuda del Cielo, los hemos de ver coronados con un feliz resultado. La Iglesia, implícitamente, respaldó a San Juan de la Cruz por el "Doctor Místico"; España le venera como el "Doctor Científico", y todas las familias religiosas le ama cual el fuera individuo de cada una de ellas.

Artillería a Larache.

CADIZ 20. 20.10.

En tren especial llegaron esta tarde, a las seis y media, las fuerzas de la batería de montaña, que ha sido destinada a Larache, para donde marchará a bordo del vapor "Canalejas".

Hasta el momento de embarcar los soldados se alojaron en el Castillo de Sanza Catalina.

DE MALAGA

Llegada de heridos y enfermos.

Han llegado procedentes del Hospital de Ceuta, en el vapor "Vicente Sanz", noventa y un soldados heridos y enfermos de la campaña.

Han llegado también dos compañías del regimiento de Infantería de Mallorca, que regresan de Algeciras.

DE ZARAGOZA

La carta de un renegado.

ZARAGOZA 20. 21.45.

El alcalde ha recibido una carta del renegado Joaquín Ibáñez, fechada en Alhucemas, y en la cual dice que aunque tarde había leído la petición que dicha autoridad hizo al Gobierno en nombre de Zaragoza, solicitando su indulto.

Dice que la petición le ha causado tanta emoción que los ojos se le han llenado de lágrimas de gratitud a Dios y a la Virgen del Pilar y a Zaragoza.

Añade que siempre conservó en su corazón un amor intenso a la Virgen del Pilar,



RELIGIOSAS

Santos y cultos de hoy

San Juan, virgen y mártir. San Juan, virgen y mártir. San Juan, virgen y mártir.

ANUNCIOS BREVES ECONÓMICOS

VENTAS. TENDRÉ un magnífico anuncio... GUANOS 'CALSI'. FIBR... AUTOMOVILISTAS. La Sociedad Excelsior...

Conferencia de VAZQUEZ DE MELLA

La "Unión de Damas Españolas" ha publicado en un folleto la elocuentísima conferencia pronunciada por el insigne orador D. Juan Vázquez de Mella...

SERVICIOS DE LA COMPAÑIA TRASATLANTICA

Servicio mensual saliendo de Barcelona el 3, de Málaga el 5 y de Cádiz el 7... LINEA DE BUENO AIRES. Servicio mensual saliendo de Barcelona el 3...

Espectáculos para hoy

Cómico.—A las nueve y tres cuartos (sencillo). La última película.—A las once (doble). Baldomero Fachón (dos actos).

domingos, 50 céntimos, incluidos todos los impuestos. Benavente.—Secciones de cinematógrafo...

J. Lucas Imossi é Hijos GIBALTAR

Agencia marítima de correos trasatlánticos Para Rio Janeiro, Santos, Montevideo, Buenos Aires, Estados Unidos de América, Hawaii, etc., etc.

Gran Relojería de París

Advertisement for watch repair and sales, featuring an image of a pocket watch and text about precision and quality.

SOCIEDAD GENERAL DE INDUSTRIA Y COMERCIO. COMPANIA ANONIMA DOMICILIADA EN BILBAO. Capital: 25.000.000 de pesetas.

LA PRENSA. Agencia de anuncios. Garmón, 18. EL DEBATE. PRECIOS DE SUSCRIPCION. Madrid, Ptas. 12 6 3 1,00.

RETOMARTZ RIVAL QUE ESPERA

Advertisement for Retomartz ink, highlighting its quality and availability. Includes a table of prices for different ink types.

Anuncios: J. Dominguez, Plaza de Matute, 8

FOLLETIN DE EL DEBATE (38) CARLOS DICKENS Aventuras de Pickwick Traducción de "La Vida Literaria".

día ir á todas partes, reir y bromear con todo el mundo. Yo sabía que estaba loco, pero ellos no sospechaban nada.

des. Puse suavemente mi mano sobre su hombro: ella se estremeció, pero sin abrir sus párpados. La toque de nuevo; entonces lanzó un grito y se despertó.

(Continúa...)